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会長だより

ご卒業・ご進級おめでとうございます
PTAは今年度の反省を生かして来年さらにステップアップ

今年度もありがとうございました

今年は会費のQRコード決済や旗振りオンライン、ネックストラップの導入など様々な
取り組みをしました。一方でこれまでのやり方から変更したことでご不便、ご迷惑も
おかけしました。来年度は今年度の反省を生かしてより良い方法を検討していきます

①PTAという呼び方を変えます
PTAという単語が活動参加に躊躇するという意見もあり、
「新木戸小学校子どもサポーター」に変更する予定です。
正式名称は従来の「新木戸小学校PTA」を継続します

②来年度だけ会費は現金納付に
来年度は学校と教材費等のキャッシュレス化について本格
検討しますが、準備等のため来年度のみ会費は現金納付と
させていただきます

アンケート回答ありがとうございました。
今回会員の約３５％ にあたる２３６名から回答いただきました。回答いた
だいた結果を一部紹介します。皆様お忙しいところ回答いただきありが
とうございました。

今年度（昨年4月から今日まで）は、朝の旗振りを何回実施
しましたか？

旗振りをしていて困っていることや改善して
ほしいと思うことはありますか？(多かった回答
を一部抜粋)

＊毎回決まった人しか旗振りに参加してない

＊旗振りを外部委託にすれば良いと思う。

＊手を上げない子ども、挨拶しない子どもが多い

＊安全に関わる大事なことなので、会員全員で実
施すべき（以前のやり方に戻すほうがいい）

＊レーベンマンション横の脇道は停止線がなく非
常に危険なので早急に対策してほしい



旗振りをしてくださる方を少しでも増やすために、アイデアや今後必要だと思うことはありますか？（抜粋）

＊保護者から毎年集金をして、外注したらどうでしょうか？（シルバー人材センターなど）
＊朝忙しいのはみんな同じ。子どもの安全安心のためにも、必須の旗振り回数を決めて協力してすべき
＊以前のように当番制に戻したほうがやる人は増えると思う
＊地域のボランティア、サポーターを増やす。イオンに協力してもらうなど。
＊強制ではなく善意の旗振り参加が大切。旗振りがいない時には子供達自らが安全な登下校行動がとれる様に
学校で指導・教育していく事が大事。

＊信号機に共用で使用できる旗を設置すればいい
＊今後購入する旗を順次小さなもの、もしくは折り畳めるものにする。旗振り後に職場へ向かうことができる。
＊旗振りを多くした家庭には、運動会での子供の競技を近くで見られるなどの特典を設ける

日頃、子育てをしているなかで悩みや、ほかの家庭ではどうしているのだろうと思う項目がありましたら
教えてください（抜粋）

＊放課後の過ごし方
＊友達同士のトラブル時の親の対処法
＊反抗期の子供に対しての対応
＊朝食で何を食べさせているか
＊登校しぶりの対処方法、子どもへの接し方について
＊どんな習い事やどこの塾に行かせているのか？
＊私立中学の受験をどのくらいの児童が毎年しているのか
＊スマホやゲーム機の使用ルールや決まり事などどうしているのか
＊いつから性教育をはじめたらいいのかわからない

＊無理にPTA活動を増やさず、今まで通りの中できちんと活動できたら、それでいいと思います
＊教材費や学用品のキャッシュレス化を推進してほしい
＊中学校の新設についてPTAからも市へ要望したほうがいい（多数）
＊行事予定や短縮授業の日をあらかじめ早期に把握したい（仕事のシフトの関係で）
＊不登校や登校しぶりの子ども達が通える教室を作って頂きたいです
＊通学路の整備（歩道、信号機、ミラー、看板などの設置など）の要望をお願いしたい
＊給食の時間が短すぎる。移動教室や体育のあとだと準備が遅れて完食できないことがある
＊放課後の過ごし方の指導をしてほしい。帰宅せず他人のマンション内やイオンで過ごす子がいる。
＊学童に入れず、親が帰宅するまでイオンや公園、マンションのエントランスなどで時間をつぶしている子どもた
ちの居場所を検討してほしい

学校やPTA活動に関する意見、要望があれば教えてください。（抜粋）

回答いただいた内容はPTA運営委員会にて検討し次回以降の会長だよりで報告で
きるものは順次させていただきます。

4月に書面総会を実施します。来年度はホームページやインスタグラムの運営、管理を担う「広報」という
役割を運営委員会に追加させていただくこと、また、卒業後も年会費1000円で新木戸小学校PTAを
サポートいただく個人賛助会員枠の設置など一部規約の変更がありご審議をお願いします。
また、旗振りに関してはスクールガードの新規募集や外注検討、会員の皆様の旗振り予約のしくみ再検
討など早急に実施しお知らせさせていただきます。来年度は「子どもサポーター」という通称で子ども
たちが元気で安全、安心に学校生活が送れるように皆さんと一緒に活動していければと思います。
引き続きご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたします。 新木戸小学校PTA会長 高崎 哲矢
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